

Ogooué-Maritime/Département de Ndougou/Gamba/A la suite d'une tornade...

Une vingtaine de maisons sans toitures

DM
Gamba/Gabon

UNE tornade survenue récemment dans la commune de Gamba a laissé plusieurs compatriotes sans toit. Une vingtaine de maisons en tout ont ainsi vu leurs toitures emportées par les vents violents.

Aussitôt alertés, les autorités municipales et le chef de service du centre social de la localité sont descendus sur le terrain pour constater les dégâts causés par ce déchaînement des éléments atmosphériques.

« Nous avons recensé de



Photo : Dieudonné Mvoubou

Le chef de service du centre social, Eric Beka B'Ondo, a appelé les uns et les autres à la solidarité pour soutenir les personnes sinistrées.

nombreux cas de sinistrés dont les dégâts sont considérables. Après cette étape, je

transmettrai le procès-verbal à la première autorité du département qui, à son tour,



Photo : Dieudonné Mvoubou

L'état de ruine de quelques maisons.

l'enverra à la direction générale de la Protection civile, afin que des solutions idoines

soient trouvées au plus vite. Le préfet et le maire, qu'on remercie de tout cœur, ont

réagi promptement pour le relogement en urgence de certaines personnes touchées. En attendant la réaction de l'Etat, j'en appelle aux fils et filles de la localité ayant un peu de moyens, à un sursaut d'orgueil patriotique», a déclaré le chef de service du centre social, Eric Beka B'Ondo.

Réagissant à ce cri de détresse, le député de Gamba, Jean-Paul Moussavou Moussavou, hors du département au moment des événements, a dépêché quelques collaborateurs sur les lieux pour la remise en état de certaines habitations endommagées.

... et département d'Etimboué/Omboué/Santé/Caisse nationale d'assurance-maladie et de garantie sociale (Cnamgs)/Campagne d'immatriculation de masse des Gabonais économiquement faibles

Ouverture d'une unité départementale

Jean-Paulin ALLOGO
Omboué/Gabon

La cérémonie, qui s'est déroulée vendredi dernier, à la place de l'indépendance d'Omboué, était présidée par le secrétaire général de la Caisse nationale d'assurance-maladie et de garantie sociale (Cnamgs), Cyriaque Didier Kouma, en présence de Raphaël Obali et Joseph Arégagano, respectivement, préfet du département d'Etimboué et maire sortant de la ville.

VENDREDI dernier, dans le cadre de la campagne d'immatriculation de masse des Gabonais économiquement faibles, une délégation de la Caisse nationale d'assurance-maladie et de garantie sociale (Cnamgs), conduite par Cyriaque Di-



Photo : Jean Paulin Allougo

Le maire sortant, Joseph Arégagano, pendant son intervention...

dier Kouma, secrétaire général de cet organisme, a séjourné dans le chef-lieu du département d'Etimboué, afin de procéder à l'ouverture d'une unité départementale de ladite Caisse.

Intervenant au cours de la cérémonie, le maire sortant,

Joseph Arégagano, a exhorté les habitants à faire confiance à la Cnamgs. Ce, en dépit d'une économie gabonaise qui bat de l'aile, se caractérisant notamment par la fermeture en cascade des entreprises, et mettant ainsi au chômage de nombreux assurés so-



Photo : Jean Paulin Allougo

... peu avant le dévoilement de la plaque de l'unité départementale par le préfet Raphaël Obali.

ciaux. A son tour, le secrétaire général de la Cnamgs, Kouma Cyriaque, a donné l'explication suivante à l'assistance: L'action qui m'amène aujourd'hui à Omboué a deux volets : le premier, c'est de lancer l'immatriculation de masse des Gabonais écono-

miquement faibles ; le deuxième, c'est d'ouvrir l'unité départementale d'Etimboué, ici à Omboué, pour que toutes les opérations Cnamgs s'y fassent désormais, et non plus à partir de Port-Gentil. C'est notre stratégie de proximité pour être à côté de vous, les assu-

rés de la Cnamgs et bénéficiaires de ce service public.»

Occasion aussi pour lui d'énumérer quelques avantages accordés à certains assurés : « Depuis dix ans, la Cnamgs a permis à beaucoup d'avoir un accès aux soins et aux outils de santé, désignés sous le vocable de plateaux techniques. Vous n'avez pas intérêt à vous décourager. On vient auprès de vous pour mieux prendre en considération vos préoccupations, afin de trouver les solutions », a-t-il souligné.

A préciser que l'unité départementale de la Cnamgs à Etimboué est logée dans les locaux de la préfecture. Elle est pilotée par Ange Loïc Lecland Bayonne, sous le regard attentif de la déléguée provinciale, Régine Laetitia Nzang Ndong, qui faisait également partie de la délégation à Omboué.

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Ntoum/Journée internationale de la Francophonie au 2e arrondissement

Berthe et Jean et la mairie célèbrent l'événement

PSNB
Ntoum/Gabon

EN partenariat avec la mairie de Ntoum, la communauté éducative du lycée privé Berthe et Jean d'Essassa, dans le deuxième arrondissement, a célébré, le mercredi 20 mars dernier, comme partout dans l'espace du champ, la 49e Journée internationale de la Francophonie.

A cette occasion, les deux institutions ont décidé d'organiser un concours d'orthographe, et une prestation de danses traditionnelles et modernes. Au terme de ces activités, des prix ont été remis aux lauréats, en présence du proviseur de l'établissement, Clément Obolo, du représentant de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), Kanel Engandja Ngoulou, et Jean-Baptiste



Photo : Prospère Sax Nzé Bekale

L'arrivée des officiels pour le début de la manifestation : le proviseur Clément Obolo (g), le représentant de l'OIF Kanel Engandja Ngoulou (c) et le représentant du maire, Jean Baptiste Obame.

Obame, représentant du maire de Ntoum, Après l'hymne national chanté par les élèves, le proviseur a remercié la mairie de Ntoum d'avoir sollicité son établissement pour abriter l'événement. « Une sollicitation qui cadre

parfaitement avec des objectifs de notre projet éducatif, qui est de proposer aux élèves des activités variées pour les aider à comprendre le monde dans lequel ils vivent. Former l'homme d'action, capable d'influencer, d'impacter son environnement.



Photo : Prospère Sax Nzé Bekale

Les apprenants exécutant une danse traditionnelle gabonaise.

Cette manifestation, je l'espère, marque le départ d'un partenariat futur fructueux entre notre lycée et la mairie de Ntoum», a déclaré M. Obolo. Et Jean-Baptiste Obame de rappeler que le partenariat tissé entre la mairie de Ntoum et le

lycée privé Berthe et Jean fait en sorte que cet événement ne passe pas inaperçu. « Cette journée marque une importance pour la diversité culturelle avec l'appui de l'OIF, qui consent des efforts à ce sujet. Nous nous souviendrons que cet

organisme a participé à l'implantation du Centre de lecture et d'animation culturelle (Clac) à Ntoum. Pour la réussite de cet événement, le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, a mis un cachet spécial. C'est pour cela que les prix qui seront remis aux différents lauréats portent son nom», a-t-il souligné.

Kanel Engandja Ngoulou a, lui également, tenu à remercier la mairie de Ntoum et le lycée privé Berthe et Jean d'avoir invité le Bureau régional de l'Afrique centrale de l'OIF.

« Depuis fort longtemps, les activités marquant les célébrations de cette journée ne se faisaient plus uniquement à Libreville. L'OIF est heureuse d'être ici à Essassa, parce que c'est une occasion pour cet organisme de sortir la Francophonie de la capitale, pour la faire connaître à la périphérie», a-t-il dit.